

行田ロータリークラブ

RI会長：レイ・クリンギンスミス/ガバナー：西川 武重郎
 会長：蔭山好信 / 幹事：稻垣功一
 クラブ会報委員会
 委員長：境野 登章
 副委員長：大谷浩一/ 古沢勇治

例会日：木曜日
 午後 18:30開会
 会 場：アイトピア



第2205回 第四十回 例会

(2011年 5月 26日)

★ 点鐘

- ☆ ロータリーソング斉唱 第4週 それでこそロータリー
- ☆ 四つのテスト唱和
- ☆ 会長報告 蔭山好信会長
- ☆ 幹事報告 稲垣功一幹事
- ☆ 委員会報告
- ☆ クラブフォーラム
- ☆ 出席・スマイル報告
- ☆ 点鐘



★ 会長報告

蔭山好信会長

本日は久しぶりのアイトピアでの夜間例会です。リラックスして例会を楽しみましょう。

また昼間には、東日本大震災復興支援チャリティーゴルフと銘うたったゴルフコンペが開催され、

残念ながら私は参加できませんでしたが、参加された皆さんには、さぞや優秀な成績を納められたことと思われます。

ゴルフといえば、先だっての「とおとうみ浜松オープン」ではプレーイングの結果、小林正則プロが石川遼君を破って見事初優勝いたしました。プロになって14年目の快挙と言うことですが、胸のすぐような活躍ではじめから勝ち続けるのも面白いのですが、小林プロの様な苦労が報われるのも心を打つものがあります。ところでこの大会はアマチュアも参加できたオープン大会ですが、アマチュアは賞金を貰えるのでしょうか。答えは一律にNOと言うことではなく、順位によって定められた賞金を貰うことは、ゴルフ界におけるアマチュア規定に抵触することになるそうですが、奨励賞とか敢闘賞といった形で順位と関係なく一定額を受け取るのは、どうやらOKのようです。そもそもこの各スポーツ界におけるアマチュア規定なるものがそれぞれ違っており、画一的な解釈ができません。記憶に新しいところでは、去る2月27日に開催された東京国際マラソンにおいて、埼玉県職員で春日部高校定時制に学校事務職員として派遣されている川内優輝さんが日本人トップの3位に入賞しましたが、この大会の金メダルは田中貴金属がソメイヨシノをモチーフとして時価78万円で作っております。またメダルばかりではなく、賞金200万円と副賞のBMW523i(600万円以上)はどうなるのでしょうか。

日本陸連では優勝者がこれらのものを手にしても、アマチュア規定に触れないと解釈しております。

しかし常時マラソン大会に出場している招待選手ですと、むしろ職業的に賞金等を稼いでいることにならないのか、いささか疑問なところであります。それより私が気になったのは、川内さんが地方公務員であるということです。地方公務員法では営利目的の副業が禁止されておりますので、常時マラソン大会に出場し優勝賞金や副賞を手にしておりましたと、マランが「副業」と解されないかが問題となってしまうわけです。しかしそんな四角四面な解釈は誰もしておらず、現実には賞金や副賞を懸賞金扱いとし、「副業」とは解さない取り扱いとしておりますので、地方公務員法には抵触しないという結論となります。また民法529条、532条に懸賞広告に関する規定がありますので、法的にも懸賞金を受け取ることが是認されることになります。ブランデージ氏がIOCの理事長を退いて以降、アマチュア規定はごく緩く・広く解釈されるようになりましたが、かつてあまりにも厳格にアマチュア規定を解釈したために、本末転倒となってしまったことがあります。

1920年(大正9年)に行なわれたアントワープオリンピックのマラソン代表選手選考会において、1位から5位までの選手が全員失格し、6位の選手が繰り上げ優勝となったという珍事が残っております。これは当時の「脚力を業とする者の参加を禁止する」とのアマチュア規定に抵触したという事でそうなったのですが、失格した5人は全員が新聞配達などのアルバイトをしていた苦学生であり、現在なら「何たることか。人権侵害だ。苦学生に対する不当な差別だ。」などと大騒ぎになることと思われます。私自身もスポーツを見たりする過程においてあまり法律的なことや細かいことに捉われず、おおらかにスポーツを楽しもうと考えております。

※小澤瑛会員のご子息様が結婚し、お祝いをお渡しました。

点鐘風景



★幹事報告

稻垣功一幹事



皆さんこんにちは。本日は例会時間を変更して夜間例会となりましたが、大勢ご参加いただき有り難うございます。蔭山年度も残り1ヶ月となりました。年度切り替えという事で何かと多忙だと思いますが、6月25, 26日の白河での夜間例会、30日の最終例会と大事な事業がありますので、多数のご参加をお待ちしております。それでは幹事報告をいたします。

※19日例会終了後、プロバスクラブ設立準備委員会・埼玉浮き城プロバスクラブ設立発起人会の、合同炉辺会合が開かれました。

※20日、災害支援隊（一般ボランティア・テクノホリティ専門学校生・行田ロータリークラブで、小菅会員・坂田会員の、総勢35名）で、石巻市に元気に出発しました。

※25日、災害支援委員会と行田市で、今後の災害支援について話し合いが行なわれました。

※本日、行田ロータリークラブのチャリティゴルフコンペが開かれ、大勢のご参加有り難うございました。

この後成績発表、表彰式がありますので、宜しくお願ひ致します。以上、幹事報告でした。

★ 委員会報告

※ 井上真弓会員



皆様のテーブルの上にチラシを置かせて頂きました。
就労のためのチラシです。ただ今、アロマセラピストの受講生を募集しております。皆様のお近くの方で、興味のある女性の方がいらっしゃいましたら、ぜひご紹介下さい。
宜しくお願ひ致します。

★ クラブフォーラム

行田ロータリークラブ定款細則について 蔭山好信会長

今回改めて、行田ロータリークラブの定款細則に関して変更点等を含めたお話をありました。



★ 出席・スマイル委員会

★ 出席状況報告

武笠毅委員

T · 正会員数	58名
A · 85年規定承認者	12名
A · 理事会欠席承認者	0名
P · 本日の出席者	34名
B · 各承認者の例会出席者	5名
MU · 本日のメーキャップ者	2名
本日の出席率	70.6%



★ にこにこ報告

武笠毅委員

● 蔭山会長	久しぶりの夜間例会です。楽しくやりましょう。
● 稲垣幹事	本日のゴルフ御世話になりました。定款・細則変更の件よろしくお願ひします。
● 富田会員	本日、ゴルフコンペお世話になりました。
● 鈴木貴大会員	本日のGOLFは、ニコニコできません。……涙。
● 武井会員	チャリティゴルフ楽しく廻らせて頂きました。坂本会員ご苦労様でした。
● 橋本会員	清水さん、ドラコンおめでとうございます。
● 小山会員	ゴルフは大変疲れました。お世話になりました。
● 坂本会員	本日は被災復興支援チャリティゴルフコンペ19名参加ありがとうございました。 チャリティ目標10万円よろしくお願ひします。
● 阿部会員	本日のゴルフでは大変御世話になりました。改めて自分の甘さを教えて頂きました、感謝！
● 小沢会員	息子の結婚祝いありがとうございました。
● 山本会員	坂田さん・坂本さん、楽しいゴルフありがとうございました。
● 永島会員	本日はゴルフ6ヶ月ぶりにお世話になり、楽しいパートナーに恵まれました。 また、元ロータリー会員岡安徳一さんと15年ぶりに会うことができました。 92歳、元気でピンピンでした。
● 清水義夫会員	城中RC24周年参加してきました。相変わらず大歓迎を受けてまいりました。 15年振りに、友好クラブを私と調印したケニー氏と会えて元気な姿を見て嬉しかった。
● 持田会員	ゴルフコンペご苦労様でした。出場できず残念！！
● 野口会員	初めての夜間例会、宜しくお願ひ致します。
● 小林会員	行田JCメンバーが本日この後、上甲晃講演会のキャラバンに来ます。よろしくお願ひします。
● 井上会員	基金訓練のご説明にお時間を頂戴いたしました。ありがとうございました。
● 以下同文	小沢会員・石塚会員・鴨田会員・清水治雄会員・宮内会員・坂田会員・岡田会員・倉持会員 福島会員・碓井会員・武田会員・境野会員・斎藤会員・渡辺会員・内山会員・石渡会員 湯本会員・小椋会員・小菅会員・武笠会員
● 本日のニコニコ	52,000円 頂きました。ありがとうございました。(順不同にて報告しました。)

★ 点鐘

～～～懇親会～～～

例会終了後、会場を移動して懇親会が開かれました。

懇親会では、行田ロータリークラブが中心になって石巻へ訪問してのボランティア活動の様子の放映。

そして親睦ゴルフコンペの成績発表と、行田青年会議所のメンバーによる、(財)松下政経塾で塾頭・副塾長を歴任された志ネットワーク代表 上甲晃氏による講演のご案内がありました。上甲晃氏の講演会の日時は、6月21日。

18時30分開場。19時00分開演。場所は行田市教育文化センターの「みらい」です。聴講料は、無料となっております。

皆様お誘いの上、奮ってご参加をお待ち申し上げます。ゴルフコンペに関しては、19名の参加で優勝者は武井会員。

準優勝は宮内会員。第三位は鈴木会員でした。ベストグロス賞は、武井会員と坂田会員(同スコア)でした。



なお、フォトギャラリーの方にも多数の写真がお載せしております。ぜひご覧になって下さい。